

GREUNSENS BLADD

Infoblättchen für die Gruppe GRÜNE ALTE aus Buxtehude und Umgebung

5. Jahrgang - Nr. 10

Wir sind ein unabhängiger Freundeskreis von Seniorinnen und Senioren



Ahoi, Grüne Alte!

Liebe Freundinnen und Freunde,

Monika und ich haben uns verabredet, mit dem Besuch der Strandkorb-Manufaktur im Oktober 2021, unser Engagement für unsere Gruppe Grüne Alte zu beenden. Wir haben mit Euch zusammen, in den letzten fünf Jahren, viele schöne, ereignisreiche Stunden erleben dürfen. Ob bei Ausflügen mit dem Schiff, Bus oder Bahn. Bei Besichtigungen von Firmen, Fernsehstudios oder unserer Hochschule. Bei politischen Bildungsreisen nach Berlin, Hannover oder bei einem Besuch unserer Bürgermeisterin im Stadthaus. Beim Wandern oder nur so zum Schnacken während eines Frühstücks- oder Kaffeebüfetts auf der Esteflair, dem Ewer am Fleet und in den unterschiedlichsten gastronomischen Betrieben. Ihr ward immer mit vollem Herzen dabei und hattet auch große Lust mit uns über Politik und weißen Käse voller Inbrunst zu diskutieren. Leidenschaftlich, aber immer respektvoll.

Durch Eure Mund zu Mund- Propaganda konnten wir mehr als 120 Personen aus den wahrlich unterschiedlichsten Lebensmilieus kennenlernen, die zu uns zum Mitmachen den Kontakt suchten. Dafür möchten wir uns bei Euch aufrichtig und vom ganzen Herzen bedanken.

Aber wie sagt der Volksmund, wenn es am schönsten ist, soll man aufhören!
Wir zollen unserem Alter Respekt und wollen uns zukünftig nicht mehr diese notwendigen, recht umfangreichen, organisatorischen Aufgaben aufbürden.

Somit möchten wir uns mit dem Seemannsgruß **Ahoi, Grüne Alte** von Euch verabschieden.

Zur Erinnerung: Zwei Bilder mit geschichtsträchtigen Höhepunkten unserer Aktivitäten



Unsere Gründungsveranstaltung auf und vor der Esteflair von Gerhard Siemens im Buxtehuder Hafen.



Ein Gruppenbild der Grünen Alten unter der Kuppel des Berliner Reichstages.